

ALBUM DE FOTOGRAFÍAS ANTIGUAS

FOTO: ARCHIVO MARGARITA CAULES

Fotografía alumnos del colegio La Salle de Mahón en 1981

MARGARITA CAULES AMETLLER

Retrato entrañable realizado por Foto 3 a los estudiantes de Primaria del colegio La Salle de Mahón de la clase 5ªA en el año 1981.

Me encantaría ir preguntando a cada uno de los cuarenta alumnos, transcurridos treinta y siete años, su opinión o recuerdo de su época escolar.

Aquellos alumnos de la señorita Inmaculada, maestra entrañable que tanto se preocupó e intentó inducir hacia el estudio y buen comportamiento a cuantos niños y ni-

ñas pasaron por su aula, aún transcurridos tantos trimestres, seguramente coincidirían en que son inolvidables.

Siempre admiré a la señorita Inmaculada por su capacidad de amor hacia todos por un igual, algo increíble, y conservar en su memoria el nombre de aquellos jovencuelos que el primer día de clase con ella entraban en la misma con cierto resquemor. Al despedirse pasados los cursos pertinentes lo hacían con tristeza y nostalgia. Y es que Inmaculada fue la maestra que todos los padres desearían para sus hijos.

